



ははたき

棚倉町立近津小学校
第6学年 学年便り
令和6年4月26日 No.04

授業参観・学年懇談会

先週はお忙しい中、授業参観・学年懇談会・PTA 総会ご参加いただきましてありがとうございました。お子さんの成長や学び合いの様子は見ていただけましたでしょうか。懇談の内容でもそれ以外の内容でも気になることがあれば、いつでも学校までご連絡ください。



第1回代表委員会

第1回代表委員会が行われました。6年生は前期の代表委員と各委員会の委員長が参加しました。今回は全員で運動会のスローガンについて話し合いました。

6年生は下級生に優しく声をかけ、みんなで意見を出し合えるように工夫しました。今後も近津小学校の代表として、近津小学校をよりよい学校にするために協力して活動していきます。



運動会練習が始まりました

5・6年生での合同体育が始まり、運動会に向けての練習をしています。今週は初めての外での鼓笛練習も始まり、鼓笛パレードの練習も一生懸命行っています。

6年生にとっては、小学校生活最後の運動会。思い出に残り、悔いが残らないような運動会になるよう、協力しながら練習に励んでいきます。



租税教室

租税教室が行われました。社会科の学習と関連して、県南地方復興局県税支部 から菅野さんと 亀井さん に来ていただき、租税について学習しました。

税金がなぜ必要なのかについて考えたり、一億円の大きさや重さを体感したりする活動を通して、税金やお金の大切さについて学習しました。

自分たちの身の回りにあるものや学校のもの、教科書なども税金でまかなわれていることも知り、大切にしようとする子もたくさんいました。

